
NOUVEAUX VICAIRES FORAINS

Par décision de Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés vicaires forains pour leur circonscription :

Mgr J.-A. Richard, curé de Verdun ;

M. le chanoine V. Pauzé, supérieur du collège de l'Assomption ;

M. l'abbé J.-M.-A. Brosseau, curé de Saint-Jérôme ;

M. l'abbé Victor Thérien, curé de Lachine.

QUATRE PRETRES DEPUTES

A la chambre française, d'après le résultat, les dernières élections ont, quatre prêtres qui siègent parmi les députés. Ce sont messieurs : l'abbé Lemire, l'abbé Wetterlé, député du Haut-Rhin ; l'abbé Muller, professeur de théologie à Strasbourg, député du Bas-Rhin ; l'abbé Hackspill, directeur de la *Libre Lorraine*, député de la Moselle. Chaque département de l'Alsace-Lorraine a élu un prêtre catholique.

Le bon juif qui a rédigé cette note pour son journal protestant ne sait pas très exactement ce que c'est qu'un euré.

BONNE ET HEUREUSE ANNEE !



ETAIT le vieux souhait de nos pères, et pourtant il reste jeune. Il en est des mots comme des choses ; quelques-uns ne vieillissent pas, tandis que les hommes, eux, nécessairement, passent et s'en vont. Nous entendions, hier, dernier dimanche de l'année, un bon curé recommander aux enfants de sa paroisse, petits et grands, de ne pas oublier au premier de l'an de demander la bénédiction paternelle. Et, sans doute, il avait raison. Cette coutume non plus